

*« CE QUI FAIT LA GLOIRE DE MON PÈRE C'EST QUE VOUS PORTIEZ BEAUCOUP DE FRUIT ET QUE VOUS SOYEZ POUR MOI DES DISCIPLES (JN 15, 8) »*

Nous devons être conscients que les destinataires de l'évangélisation ne sont pas seulement les autres, ceux qui professent d'autres confessions ou qui n'en professent aucune, mais aussi *nous-mêmes*, croyants dans le Christ et membres actifs du peuple de Dieu. Et nous devons nous convertir chaque jour, accepter la parole de Dieu et changer notre vie : chaque jour. C'est ainsi que se fait l'évangélisation du cœur.

PAPE FRANÇOIS

### *DANS MA VIE*

« Croyants dans le Christ », « membres actifs », « nous convertir chaque jour », « accepter la parole de Dieu », « changer notre vie » ! Qu'ajouter à ces recommandations du pape ? C'est un programme de vie, la première marche de l'annonce : être d'abord nous-mêmes convertis en même temps que toujours sur le chemin de la conversion.

ET SI... JE PRENAIS DES RÉOLUTIONS FERMES POUR METTRE DIEU AU QUOTIDIEN DE MA VIE ET ME CONVERTIR À SON AMOUR ?

JE PRIE

Pour la conversion du monde.